

Das Original Leberkas Duo – „Selige Freizeit“

Geschrieben von: Mars Galliculus
Samstag, 24. November 2007 um 01:00 -

Die erklärten Einflüsse der Band sind Slipknot, Karl Moik, Frank Zappa und das frühe Naabtalduo. Und in der Tat paaren sich hier Metal (wenngleich man da nicht wirklich an so rabiates wie Slipknot erinnert wird), Country, Funk und allerlei Schräges mit gefürchteter bayrischer Volkstümelei. Letzteres wird in den nicht ganz ernst gemeinten Texten völlig auf die Spitze getrieben. Bei aller Juxerei steht die Combo musikalisch aber stets auf stabilem Fundament. Der Oberjux: Das Duo besteht aus einem Duo von Duos (also vier Leuten halt). Oberhalb des Weißwurstäquators braucht's allerdings schon ein wenig Einhörzeit. Ein genaueres Hinhören lohnt sich auch durchaus, wenn zum Beispiel bei „Franz, geh hoam“ sich im Hintergrund eine swingende Klarinette als besonderer Leckerbissen versteckt. (BSC Music)